

# 伯國柔道時報

邪はそれ正に勝ち難し  
和蘭遂に指令へ無條件服從

五日午前零時和蘭戰鬪終止

ヤ一步  
シ巨  
ネの  
ドへ  
ン放  
イ解  
大協  
事を立証し  
る事を望むもの  
は平和確立に  
協力の決意  
オランダ政府  
はオランダ王国内政に干  
渉するものとして合法的基礎がないにも  
拘らす蘭印政府は安全保険理事會の決議  
「服従へ終戦する事に決定した」

メ軍の戦闘は五日午前零時(クナバ船時  
間)に終止したと公表された、終戦に際  
蘭中總督ファン・モリク中将是一國際  
聯合安、保険理事會のイニシアチブで終  
戦は第三十一條に含まれてから、その安  
保険理事會の決議はオランダ王国内政に干  
渉するものとして合法的基礎がないにも  
拘らす蘭印政府は安全保険理事會の決議  
「服従へ終戦する事に決定した」

云ふに印度から引揚げると  
オランダ政府(ラムダ政府)は英國を駐  
するが、吾々は今世界に他の  
理由を説いて植民競争  
を始めたのである、而して  
後に米國がその良き任務を  
遂行されんことを望むもの  
である」とラヂオを通じて  
府はラジオチャーチ協定を  
履行するためインドネシア  
に好機会を與へると共に最  
他國の干渉を排したのであ  
るか、吾々は世界に他の  
考へを持つてゐる多數の友

東北御観察第一日御行程  
【東京ラジオ】最も天皇陛下には驚く仰出された  
通り十五日間の御観察にて五日東京駅御發車東北地  
方御観察の途に上られたが、同日正午常盤へ御到着  
遊ばされ直ちに市内各處を御訪問の後常盤炭坑へ玉  
歩を進められ、駆け巡士達に有難き慰問の御賜物  
り皆を感動させしめた、午後二時十分仙臺市へ到着者  
施設を隈なく御観察に成る第一日の御行程を終らせ  
られた

【ラジオ】伊蘭エントロ  
ネシア共和国大統領ソエカ  
ルノ氏は戦闘中のイニシアチブ  
に對し五日前零時迄停戦  
終戦命令を發した、印度  
ネシア共和国の仲裁委員會  
政府は安保険理事會の仲裁  
裁判方式を受諾したが、仲裁  
裁判委員會はオランダ及  
國政府により承認された  
トヨコ・ニコラス大統領  
により批准された對伊平和  
條約を伊蘭政府が承認する  
件を提出した、専イニシアチブ  
は今回挑戦的態度に出た  
ルロ・スフオルザ外相は新  
述べた

四 大 國 批 淮

伊大統領

署名終る

日本 の 民 主 化

容易でない

船で歸國の途に就いたが  
本の民主化に付て次の如く  
語つた

開かれるものと思はれる  
が正式講和會開始は来る  
年月か二月頃になるで  
あらう

と語つた

ものと推測される、對日  
講和準備會議は十月初旬  
開かれるものと思はれる  
が正式講和會開始は来る  
年月か二月頃になるで  
あらう

と語つた



## 喜劇

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

笑

へ

